

NOTA DE PRENSA

COMISIÓN DE JUSTICIA SOLICITA PRESENCIA DEL PRESIDENTE DEL PODER JUDICIAL POR CASO DE EXTRABAJADORES DE SOUTHERN

Por un pedido expreso del congresista Mario Fidel Mantilla Medina, la Comisión de Justicia del Parlamento, solicitará la presencia del Presidente del Poder Judicial, Duberlí Rodríguez Tineo, a fin que dé explicaciones sobre el proceso judicial que siguen los ex trabajadores jubilados de la empresa Southern Perú Cooper Company (SPCC), hace más de 22 años con la empresa minera.

La reunión que se realizará mañana, miércoles 09 de mayo, también contará con la participación de los ex trabajadores de la empresa minera, quienes señalan que muchos de ellos ya han fallecido esperando la ejecución de la sentencia sobre sus acciones laborales, hoy llamadas acciones de inversión, no obstante el Tribunal Constitucional falló a su favor.

En su intervención en la sesión de la Comisión de Justicia, el parlamentario de Fuerza Popular expresó su solidaridad con los ex trabajadores de la SPCC y el malestar que atraviesan debido a que las instancias judiciales vienen dilatando la sentencia por varios años.

“Son varios años que los trabajadores vienen litigando. Este tipo de situaciones solo generan desconfianza en la minería. Por un sentido de humanidad y de derechos este proceso ya debe resolverse a la brevedad posible”, señaló Mantilla Medina.

Agradecemos su difusión.